

KANTON

Anzeige von Corminboeuf

Der Freiburger Staatsrat Pascal Corminboeuf hat gegen den Verein gegen Tierfabriken (VgT) eine Strafanzeige eingereicht.

Pascal Corminboeuf bezichtigt die Tierschützer der üblen Nachrede, der eventuellen Verleumdung und der Beschimpfung. Der VgT und dessen Westschweizer Sektion Acusa (Association contre les usines d'Animaux) hatten Corminboeuf beschuldigt, seine Aufgaben in Sachen Tierschutz vernachlässigt zu haben. Der Verein gegen Tierfabriken rief dazu auf, Pas-

cal Corminboeuf am kommenden Sonntag nicht wiederzuwählen.

Für ihre Behauptungen stützten sich die Tierschützer auf Fotos, die gezielt so aufgenommen worden seien, dass der Anschein trüge. Die gerügten Betriebe hielten ihre Tiere tierschutzkonform, auch wenn manchmal nebensächliche Punkte korrigiert werden müssten, schrieb Staatsrat Corminboeuf in einem Communiqué.

Die Fotos, und die Kommentare stellten ihn als verachtenswerte Person hin, hielt der ehemalige Landwirt fest. Auf einem der Fotos werde er als «Abfall»

beschimpft. Er bemühe sich, den Interessen der Landwirtschaft und des Tierschutzes gleichermaßen gerecht zu werden. Seine Überzeugungen in Sachen Tierschutz setze er falls nötig mit Kürzungen von Direktzahlungen für Landwirte durch. Er versuche nach wie vor, die Interessen der Tiere mit der notwendigen Entwicklung der landwirtschaftlichen Strukturen, die so schmerzlos wie möglich gestaltet werden soll, und den Interessen der Akteure zu vereinbaren. Es sei ihm ein grosses Anliegen, dass seine Ehre wiederhergestellt werde, so Corminboeuf. **SDA/HUS**